
★★★★★

私は 1 年生の頃は学年40 位あたりで、苦手教科であった社会や理科は特に

点数が低く、自分のコンプレックスとなっていました。ですが、マイベストに入塾してか

らは、私の中にある「勉強」という、そもそもの概念が変わりました。

マイベストには「再テスト」や「自由に質問ができる」というシステムがあり、徹底的な

学力定着をはかることができます。また、塾生と先生の間で活発にコミュニケーション

が行われており、厚い信頼関係を築くことで、どんな些細な疑問でもぐいぐい質問す

ることができます。さらに、塾生間での活発な競争も繰り広げられており、私も仲間と

競い合うことで、大幅に学力を向上することができました。最終的に学年順位は7位ま

で上がり、模試の偏差値も 40 代から 70 代まで上がりました。

このことを通して、「自分の学力向上は、自分の自信へとつながる」ということを身を

もって体験することができました。マイベストで自分の「ベスト」を追い求め、自分の到

達地点を高めてみてください！それは必ず、自分の武器となるはずです。

I.D.くん

★★★★★

ずっと目標としていた第一志望校に合格でき、喜びでいっぱいです。

初めは英語が苦手で、模試の判定も厳しく不安でしたが、基礎から丁寧に教えてくださ

り、最後には英語が一番の得意教科になりました。MyBest は授業が楽しく、楽しみな

がら成績を伸ばすことができます！また、自己ベストを更新すると賞がもらえて、モチ

ベーションUPにもつながります。MyBestで志望校を合格校に変えられるように頑張

りましょう！合格できたのは、塾長、室長、後藤先生のサポートのおかげです。

本当にありがとうございました。

I.H.さん

★★★★★

合格通知を見たときは嬉しくて泣きそうでした。体全体の力が抜けました。マ

イベストの先生方が細かいところまで教えてくださり、合格することができました。受験

勉強で一番大変だったことは、眠気との戦いです。印象に残っていることは、先生方と

一生懸命最後まで力を出し尽くしたことです。本当にマイベストで良かったと思います。

H.K.くん

★★★★★

受験生としてめちゃくちゃプレッシャーがありました。マイベストは先生たちが

優しくて、毎日が楽しい時間でした。塾は苦痛なイメージがありますが、マイベストは違

います！塾長の授業は面白くてわかりやすいですし、室長の授業は、ずっと笑顔でめち

ゃくちゃ優しかったです。後藤先生の授業は元カレのジョニーなど面白い授業でした。

嫌なこともあったけど入試では本気を出せました。入試に受かったのはお母さんお父

さん塾の先たちのおかげです。今は達成感がすごいです。高校に入るまで今までの分

思いっきり遊びたいです！

A.Y.さん

★★★★★

今はとてもホッとしています。私は、今年の夏にMyBestにはいりました。最初

はとても点が低くどこに入学できるのだろうかと、毎日頭を抱えていました。MyBest

に入って今まで以上に勉強をしました。先生方のサポートで勉強が好きになりました。塾

に通って、塾で勉強することと、塾の雰囲気が大好きでした。もし、自分の勉強に熱を入

れたい。自分のベストを育てたいと思う人はぜひ MyBest に来てみてください。

H.A.さん

★★★★★

私は中 3 の 6 月頃にマイベストに入りました。最初の頃は、できない問題がた

くさんあったけど先生方が分かりやすく優しく教えてくれて、だんだん解ける問題が増

えたのがとても嬉しかったです。マイベストは自分の苦手分野を得意分野にすることが

できるので、どこの塾に入ろうか迷っている人はマイベストをおすすめします‼

M.H.さん

★★★★★

とても嬉しいです。とても嬉しいので言語化できません。マイベストはとても明

るい雰囲気で、通うのに全く苦痛を感じません。とにかく友達と一緒に勉強するのが楽

しかったです。統一模試で点が上がったり、ライバルと競い合ってお互いを高めあう環

境が良かったです。ありがとうマイベスト！

O.Y.さん

★★★★★

まずは第一志望校に合格できてとても嬉しいです。私は中学3年生の6月に

マイベストに入りました。雰囲気が良く、いつでも質問に答えてくれたり、授業も楽しく

分かりやすかったり、勉強しやすい環境で頑張ることができました。受験勉強は大変で

したが、模試やテストなど、成績を挙げることができました。サポートしてくださった塾

の先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。高校でも自分の

ベストを尽くして頑張ります。

T.M.さん

★★★★★

まず第一志望校に合格できてすごくうれしいです。正直合格できるか不安だっ

たので今は本当にホッとした気持ちです‼私は中 3 の 11 月に MyBest.に入り、冬季

セミナーやテスト対策・入試対策などの講座で授業を楽しく受けることができ、とても勉

強しやすい環境で頑張ることができました。今までたくさん模試やテストを受け、点数

が上がっていく中で、少しずつ自分に自信を持つことができるようになりました。特に

最初は苦手な教科の勉強法がわからず MyBest.に入るまではずっと戸惑いながらそ

のままにしてしまっていることが多くありました。けど MyBest.に入って基本的なプリ

ントを何回も解くことで苦手を克服し、成績を上げることができました。

短い間できたが、今までサポートしてくださった塾長・室長・後藤先生には本当に感謝

の気持ちでいっぱいです。

G.R.さん

★★★★★

まずは合格できてとても嬉しいです。僕は 3 年の始め頃に入塾しました。最初

は慣れないことばかりでとても大変でした。ですが、塾長や室長、後藤先生、他の周りの

友達のおかげで少しずつ慣れていきました。入塾頃は、英語と社会が特に苦手で勉強も

とても辛かったです。ですが、英単語や年代を覚えていき、少しずつわかるようになっ

てきました。また、勉強面だけでなく精神面のサポートまでしてくださいました。受験ま

では辛かったですが、終わってみると少し寂しいような気もしました。

MyBest.はとても楽しかったです。塾長、室長、後藤先生、短い期間でしたが、本当に

ありがとうございました。高校に行ってもがんばります‼

Y.Y.くん

★★★★★

まず無事志望校に合格できたのでホッとしています。

私は友達の紹介で夏ごろにマイベストに入りました。私は社会がとても苦手でした。なの

で、塾では夜遅くまで残って社会の問題を解き続けました。先生方はいつも分からない

ところを自分が理解するまで丁寧に教えてくださいました。おかげで社会の成績を挙げ

ることができました。受験生として毎日勉強することは大変でしたが、同じ受験生の仲

間や先生方の支えがあったおかげで最後まで頑張ることができました。本当にありがと

うございました。

Y.Y .さん

★★★★★

私は今、第一志望校に合格できてとても嬉しく安心しています。初めは長期休

みだけマイベストに通っていましたが、3年生の10月に「このままではまずい」と思い一

斉授業コースに入りました。マイベストではわからないところをわかるまで教えてくだ

さいます。だから、テストでも結果が出て達成感を感じることができました。受験前は何

を勉強したらよいかもわからなかったけど、マイベストの先生方が優しくアドバイスをし

てくださり、とてもありがたかったです。勉強に不安を抱いている人は、ぜひマイベスト

への入塾をお勧めします‼

H.A.さん

★★★★★

合格した率直な気持ちは、第一志望校に合格できて本当に良かった！という

ことです。最初は本当に心配でしたが、塾長や室長、後藤先生が分かりやすく教えてくだ

さり乗り越えることができました。マイベストに入って最初は伸びるか不安でしたが、少

しずつ成績も上がっていったので本当に入ってよかったと思っています。ほとんど毎日

塾に通い勉強を一生懸命頑張ったことは今でもよく覚えています。成績が上がり、A 判

定になったり自分の自力が身に着いたと実感した時が一番うれしかったです。受験勉強

はとても大変で毎日遅くまで勉強したりしてとてもきつかったけど、頑張った分だけ自

分に返ってくると思うとがんばることができました。ありがとうございました！

G.R.くん

★★★★★

第一志望である鹿児島実業高校に合格できて嬉しかったです。

合格に向けて過去問をひたすら解き続け、その中でわからなかった問題は先生方に教

えてもらい、解ける問題がだんだん増えていきました。解ける問題が多ければ多いほど

嬉しくなり、楽しかったです。先生方のおかげで無事合格することができたので感謝の

気持ちでいっぱいです。また、周りの人や家族の支えもあり、とても心強かったです。合

格できて本当に良かったです

K.R.さん

★★★★★

合格した今の率直な気持ちはとても嬉しいです。でも僕はS奨学生を目指して

いたので少し悔しさも残っています。マイベストには 11 月からの入塾で、最初は緊張し

ましたが、先生方がとても楽しくわかりやすい授業をしてくださって、すぐに馴染むこと

ができました。僕が後輩に伝えたいことは、「受かると確定していても、勉強を緩めない

こと」です。そのほうが後悔が残らないからです。これから受験生になる人は、覚悟を決

めて頑張ってください！

K.K.くん


